



GARDA MEDIA

Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli ke Kantor Panwaslu

Sukabumi - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Jan 14, 2024 - 13:00



Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli ke Kantor Panwaslu

Dalam suasana yang penuh semangat untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Nyalindung melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Minggu, tanggal 14 Januari 2024, mulai dari pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini melibatkan dua petugas terampil, AIPDA Sudiro dan BRIPKA Dede Irvana S, yang berpatroli di sejumlah lokasi strategis di Wilayah Hukum Polsek Nyalindung.

Rute patroli dialogis kali ini mencakup beberapa titik penting, termasuk Panwascam Kecamatan Nyalindung, Gudang logistik PPK Kecamatan Nyalindung, dan Obyek Wisata Mabda Islam. Dengan penuh dedikasi, petugas menjalankan tugasnya dengan tujuan memberikan rasa aman dan damai bagi masyarakat.

Dalam rangka menjalin kerjasama yang sinergis, petugas berkolaborasi dengan Anggota Panwas Kecamatan Nyalindung untuk melakukan korkom dan memeriksa ketersediaan logistik Pemilu. Upaya ini sebagai bentuk komitmen terhadap pelaksanaan pemilu yang aman dan adil.

Selain itu, dalam interaksi bersama masyarakat, petugas menyampaikan serangkaian himbauan. Mereka mengingatkan warga untuk menjaga situasi kamtibmas menjelang pemilu 2024, mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban.

Tak hanya itu, masyarakat juga dihimbau untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana. Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat merespons positif dan memahami himbauan kamtibmas yang disampaikan dengan jelas oleh petugas.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap kondusif dan berjalan dengan lancar. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja anggota yang telah melaksanakan tugas dengan baik. Semangat dan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan masyarakat menjadi landasan kuat bagi kehidupan yang lebih baik